

Ⓜ

VORANZEIGE VON:

VOR DER KATASTROPHE

Ein Blick in's Zarenreich

Skizzen und Interviews aus den russischen Hauptstädten

von

Hugo Ganz

In unserm Verlage wird demnächst ein Werk erscheinen, auf das wir schon jetzt ganz besonders aufmerksam machen möchten. Es stammt aus der Feder des bekannten politischen Publizisten Dr. Hugo Ganz, der in den Monaten Januar, Februar, März dieses Jahres sich in den russischen Hauptstädten aufhielt und dank ausgezeichneter Verbindungen einen tiefen Einblick in die Verhältnisse und Zustände des Zarenreichs tun konnte. **Interviews mit den hervorragendsten Persönlichkeiten Russlands**, von denen ein Teil bereits in der deutschen Tagespresse erschienen ist, haben das grösste Aufsehen erregt, um so mehr, als sie in ihren rückhaltslosen Darlegungen mit den Enthüllungen des **Königsberger Prozesses** übereinstimmten und diesen zu präludieren schienen. Dass der Minister des Innern **Plehwe** trotz der 800 000 Rubel, die für seine persönliche Bewachung ausgegeben wurden, der Gegenwehr der von ihm geknechteten russischen Intelligenz auf die Dauer nicht werde entgehen können, war in dem am 18. Juli d. J. in einem Berliner Blatt erschienenen Artikel über Plehwe von Dr. Ganz bereits vorhergesagt. Es ist unverkennbar, dass die Aeusserungen der deutschen Presse, die durch die Ermordung Plehwes und den Königsberger Prozess hervorgerufen wurden, **stark beeinflusst** sind von den in deutschen Tageszeitungen bereits erschienenen Ganz'schen Artikeln.